

節分が終わり昨日は立春、春の訪れか日中の気温が急上昇、いよいよ春だよと思ったら、週末はまた寒波襲来です。今年はお正月から寒波がやって来て、日本海側は、雪また雪。屋根に積もった雪が想像を絶する高さとなり、雪の重みで家がつぶされそうです。私たちには考えられない事ですが、数年前には大雪が降り難儀したことがありました。それも時期は2月でした。いつも天気予報をチェックして、スコップ等十分な備えをしておきましょう。

河津桜が芽を吹いて、きれいな花を咲かせる準備をしています。植物たちはけなげにその時を知っています。陽気に誘われて咲く花もあれば、葉が赤くなって私たち和楽しませてくれる花もあります。鉢物は好天続きで水分が不足しそうです。水を絶やさないようにしてあげなければ枯れてしまいしますね。

3月7日・8日に行われる公民館まつりの準備が順調に進んでいます。第2回目の実行委員会も終えて、実行委員の役割分担も決まりました。参加団体の皆さん、作品作り、展示物の再確認、発表のための練習等ラストスパートですね。今年度は橋本公民館設立75周年ですので、記念スタンプラリーが行われます。参加団体から協賛いただいた景品がスタンプラリー完走者にはプレゼントされます。お楽しみにしてください。

2月と3月は曜日が同じなので混乱することがあります。先日も、3月7日の橋本公民館まつりの話をしていたら、いつの間にか2月7日のあじさい会館で行われる公民館のつどいの予定と重なってしまい。私の頭の中は大混乱でした。日付も曜日も同じで、共にビッグなイベントなので混同してしまったようです。皆さんそんなことはありませんか。

2月5日

橋本公民館長 伊藤孝久